

# ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA

En Vigo, siendo las 10:30 horas del día 13/04/2024, se reúnen los socios que figuran en la lista adjunta y que firman las hojas de asistencia; bajo la presidencia de Dña. Lara María González Otero; con la falta de asistencia justificada del tesorero de la asociación, Jacobo Caruncho; y conforme al siguiente orden del día:

1.- Lectura del acta de la última Asamblea.

La presidenta, Lara González Otero, procede a la lectura del acta anterior. El acta se aprueba por unanimidad de los asistentes.

2.- Balance de cuentas del 2023. Previsión de ingresos y gastos de 2024.

La vicepresidenta, Mónica Reguera, procede a dar cuenta de los ingresos y gastos realizados en 2023.

(Una persona asistente elogia que el balance de cuentas sea positivo. Se explican los procedimientos realizados que contribuyeron a este balance, así como donaciones ocasionales que permitieron el resultado del balance.)

La presidenta, Lara González, procede a desglosar los sueldos de los trabajadores, explicando qué subvenciones se emplean para cada uno de ellos y de qué forma organiza la Asociación la cuestión salarial.

(Una persona asistente pregunta acerca de la propiedad del local y su mantenimiento. Se le explica que es propiedad de la Xunta de Galicia, pero que el mantenimiento debe ser cubierto por la Asociación.)

El balance queda aprobado por unanimidad de los asistentes.

3.- Memoria de actividades de 2023.

La vicepresidenta, Mónica Reguera, procede a dar cuenta de la memoria de actividades del año 2023, desglosando resumidamente los distintos servicios ofrecidos a los usuarios y el número de socios, así como los eventos en los que la Asociación participó y los distintos medios de comunicación en que se publicaron noticias sobre la entidad.

(la secretaria de la Asociación sugiere la creación de una cuenta en la red social TikTok, debido a su alta demanda entre las generaciones más jóvenes)

(Una persona asistente sugiere el contacto con otros medios de comunicación: Sermos Galicia, Praza y Díano Nós. Se acepta la sugerencia y será valorada en el futuro próximo.)

(Una persona asistente pregunta por el aumento de número de socios en el último año. Se le proporciona el dato.)

Se aprueba la memoria de actividades por unanimidad de los asistentes.

#### 4. Previsión de actividades de 2024.

La presidenta, Lara González, procede a indicar las actividades previstas para su realización en el año 2024. Asimismo, indica la necesidad de buscar financiación privada para poder sufragar los gastos que los distintos eventos llevan.

Indica, también, las grandes dudas existentes sobre la realización de la Carrera Solidaria, debido a bajas importantes entre el personal y voluntariado habitual en la organización.

(Una persona asistente sugiere hablar con un contacto suyo que se dedica a la organización de carreras. Se acepta la sugerencia y se resuelve que la próxima semana se contactará con él.)

#### 5. Información sobre la resolución de Utilidad Pública.

beneficios que esto conlleva.

De nuevo, solicita colaboración por parte de socios para la solicitud de financiación privada y el contacto con empresas.

## 6.- Ruegos y preguntas.

No hay ninguna, ya que las preguntas se han ido resolviendo a lo largo de la Asamblea.

Y, sin más cuestiones a tratar, se levanta la sesión, siendo las 12:00 horas en el lugar y día del encabezado, de todo lo cual yo, como secretaria de la Asociación, doy fe.

bpa

D. Pedro

# ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA

En Vigo, siendo las 12:00 horas del día 13/04/2024, se reúnen los socios que figuran en la lista adjunta y que firman las hojas de asistencia; bajo la presidencia de Dña. Lara María González Otero, con la falta de asistencia justificada del tesorero de la Asociación, Jacobo Caruncho; y conforme al siguiente orden del día:

1.- Lectura del acta de la última Asamblea.

La presidenta, Lara González Otero, procede a la lectura del acta de la última Asamblea General Extraordinaria.

Se aprueba el acta de la anterior Asamblea General Extraordinaria por unanimidad de los asistentes.

2.- Dimisión del Vocal Lago Vázquez Prado.

Se comunica a los asistentes la dimisión del vocal Lago Vázquez,

3.- Elección de nuevo/s vocal/es.

No existen candidaturas para el puesto de vocal de la Junta Directiva, por lo que no se lleva a cabo votación alguna y el puesto queda sin cubrir.

4.- Ruegos y preguntas.

Una persona asistente sugiere la realización de conciertos solidarios. Se valora la propuesta y se buscan opciones relacionadas con dicha sugerencia.

Y, sin más cuestiones a tratar, se levanta la sesión, siendo las 12:15 horas en el lugar y día del encabezado, de todo lo cual yo, como secretaria de la Asociación, doy fe.